

RÈGLES DE CONFIDENTIALITÉ

MyMobileApp.fr est éditée par LiveXperience, Société par actions simplifiée au capital de 1 000,00 € – N° d'immatriculation : 834 291 379 – 23 rue de la sardane 66000 Perpignan.

Le terme Application s'applique à l'application pour mobile ou tablette Android et IOS nommée « MyMobileApp.fr ».

Le terme Serveur MyMobileApp.fr s'applique au composant logiciel avec lequel communique l'Application.

Nos règles de confidentialité expliquent quelles données nous collectons depuis l'Application et les raisons de cette collecte, comment nous utilisons / traitons ces informations et à quels tiers nous pourrions éventuellement les divulguer.

DONNÉES PERSONNELLES

Depuis notre Application, nous collectons les données personnelles suivantes :

- Civilité,
- Nom
- Prénom
- Adresse,
- Pointure,
- Niveau de jeu,
- Téléphone,
- Email.

DONNÉES RELATIVES À LA COMMUNICATION

Lorsque vous utilisez notre Application via les services de télécommunications pour communiquer avec un Serveur MyMobileApp.fr, des données relatives à la communication (par exemple, l'adresse IP) sont automatiquement générées. Le Serveur MyMobileApp.fr ne conserve pas ces données, elles sont utilisées uniquement pour l'établissement d'une communication entre l'Application et un Serveur MyMobileApp.fr.

PERMISSIONS DEMANDÉES PAR L'APPLICATION

Utilisation des notifications :

Nous vous proposons de vous abonner à nos notifications, qui vous permettrons notamment d'être informé dès lors qu'une partie publique est ouverte dans votre club.

DONNÉES PERSONNELLES NON COLLECTÉES AUTOMATIQUEMENT

Nous ne collectons aucune information personnelle identifiable . Nous ne vendons pas, n'échangeons ni ne transférons ces informations à des tiers.

NOUS CONTACTER

Si vous avez des questions concernant la confidentialité lors de l'utilisation de l'Application, ou avez des questions sur nos pratiques, veuillez nous contacter par email à contact@livexperience.fr.

PRIVACY POLICY

MyMobileApp.fr is published by LiveXperience, a simplified joint-stock company with a capital of €1,000.00 - Registration number: 834 291 379 - 23 rue de la sardane 66000 Perpignan.

The term 'Application' refers to the mobile or tablet Android and IOS application named 'MyMobileApp.fr'.

The term 'MyMobileApp.fr Server' refers to the software component with which the Application communicates.

Our privacy rules explain what data we collect from the Application and the reasons for this collection, how we use/process this information, and to which third parties we may eventually disclose it.

PERSONAL DATA

From our Application, we collect the following personal data:

- Title,
- Last Name,
- First Name,
- Address,
- Shoe size,
- Gaming level,
- Phone number,
- Email.

DATA RELATING TO COMMUNICATION

When you use our Application via telecommunications services to communicate with a MyMobileApp.fr Server, communication-related data (for example, the IP address) is automatically generated. The MyMobileApp.fr Server does not retain



this data; it is used solely for establishing communication between the Application and a MyMobileApp.fr Server.

PERMISSIONS REQUESTED BY THE APPLICATION

Use of notifications

We offer you the option to subscribe to our notifications, which will allow you to be informed as soon as a public game is open in your club.

PERSONAL DATA NOT AUTOMATICALLY COLLECTED

We do not collect any personally identifiable information. We do not sell, exchange, or transfer this information to third parties.

CONTACT US

If you have any questions regarding privacy when using the Application, or have questions about our practices, please contact us by email at contact@livexperience.fr.